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議 事 要 旨 

会議の名称 第２回南あわじ市ケーブルテレビ自主放送番組審議会 

期   間 令和３年６月９日（水）～令和３年７月１４日（水） 

審議委員 
奥井会長、市川副会長、中尾委員、稲本委員、平川委員、 

平委員、庄司委員、清水委員、馬野委員 

事 務 局 
木田総務企画部長、島田広報情報課長、奥田副課長、前野係長、 

中野係長 

内 容 

 新型コロナウィルス感染拡大防止の観点から、郵送にて番組 DVDを送付し書面

にてご意見をいただく形で開催した。 

 

議事 

 １）番組名“受け継がれるだんじり唄～市小学校～”に対する意見 

   伝統芸能として地域で受け継がれている“だんじり唄”。地元住民が指導

者となって、稽古を重ねた市小学校生徒がその成果を発表する番組 

 

  ・この度は市小学校でしたが各小学校・中学校伝統芸能を皆さんに見てもら 

えたら良いと思います。 

  ・地域の伝統芸能を小学校で部活動として伝承することは地域に根付いてい 

く証しである。各地区にも伝統芸能・行事等いろいろあると思います。紹介 

しては如何ですか。 

  ・小学校時代からだんじり唄に取り組める、地元の指導者に感謝です。これ 

からも継承期待します。 

  ・だんじり唄は若い人達に受け継いで行ってもらいたい郷土の文化なので、 

この放送はずっとして行ってほしいものです。 

  ・文化伝承される子供たちの真剣な姿が映し出されていてよかったと思う。 

又、他の小学校や地域でも子供たちのだんじり唄が実施されているので、機 

会があれば番組に組み入れてください。 

  ・小学生に伝統芸能が大事に受け継がれている様子が子供達のインタビュー 

で良く伝わる番組だったと思います。 

  ・講師の方がインタビューを受けている時の太陽の光が気になった。発表の 

時はカーテンを閉めて撮影していたので最初からそうしていてもよかった 

気がする。内容はよかったです。 

  ・市小学校の皆さんの真剣な様子に感動しました。 

 

 ２）番組名“みんなでやろう!いきいき百歳体操”に対する意見 

   市内で取り組まれるいきいき百歳体操。毎年行われる交流大会が新型コロ

ナウィルス感染症の影響で中止となった代わりに、５グループの活動報告を

収録した番組 
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・お年寄りは家にこもりがちですがこの番組を見て自分も行こうと考える人 

があると思います。 

・高齢者の健康維持及び人とのふれあいがフレイル予防に繋がります。百歳 

体操の内容と一人ひとりのモチベーションで参加案内になりました。 

・健康と高齢者の交流を兼ねてますので、ケーブルテレビでの発信をお願い 

いたします。 

・百歳体操に色々な地区でみんな楽しくやっているのが伝わって来てよかっ 

たです。 

・高齢者にとって人とのふれあいやコミュニティが大切、楽しい様子が反映 

されていたと思う。 

・地区別のコミュニティセンターの活動内容が知れる番組だったと思いま 

す。 

・それぞれの地区でインタビューをして、いい内容が沢山あったが、高齢者 

の方は聞こえにくい人もいた気がする。テロップをいれるか、最後に総まと 

めでいきいき百歳体操に参加するといい点をまとめて表示した方がよかっ 

たと思う。 

・みんな集まっていきいきしている様子に元気をもらいます。 

 

 ３）番組名“年明けうどんを作ろう!”に対する意見 

   幸せを願い年の初めに食べるうどんのことを年明けうどんと言われる。そ

のうどんを男性スタッフが小麦粉から作ることに挑戦するお正月番組 

 

  ・コロナで出かけるのがつらい、自家製うどんが出来たらと思う人もいると 

思う。 

  ・アイデアによる新事業紹介、地域発展に繋がるものを紹介することで、新 

事業を育てることにつながり参考になると思います。 

  ・初めて知りました、他府県の郷土料理の発信を希望します。 

  ・なかなかうどん作りもいいものだと思います。 

  ・年明けうどんは知らなかった、自分で作るのは大変だ。 

  ・料理番組は幅広い年代層に好まれるし、あまり料理をしない男の人が実演

しているのが良かったと思います。 

  ・やりとりしている女性のつっこみや返しが面白かった。 

 

 ４）番組名“知っ得!ええ農情報～たまねぎの生育状況と病害虫対策～”に対

する意見 

   南あわじ市の農産物を代表する“たまねぎ”の生育に必要な病害虫対策に

ついて普及センター職員が解説する番組 

 

  ・農産物の情報も良いと思いました。 

  ・玉ねぎは南あわじ市の代名詞であり生産者への育成情報は欠かせないもの 
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です。視聴者の関心が高いと思います。 

  ・農業をしている人には、ためになる情報だと思います。 

  ・玉ねぎの初発耕種的防除の大切さが理解できた。 

  ・農家さんの玉ねぎだけでも色々な病気があり収穫するまでの大変さが伝わ 

る番組でした。 

  ・私の年齢が６０歳を超えたのもあるかも知れませんが、しゃべっている間 

中ずっとＢＧＭを流されると全然内容が頭に入ってこないので、人がしゃべ 

っている時は、たとえレベルが低くてもＢＧＭを入れない方がよいと思いま 

す（他の番組同様） 

 

 ５）その他番組に関するご意見 

  ・ケーブルテレビは、個人のニーズで切り取って視聴します。関心度の高い 

内容が要求されると考えます。 

  ・今はコロナで文化活動が出来ない状態ですけれども、コロナが収まって文 

化活動が出来る様になったら各イベントの発表の場面の収録をして放送も 

してほしいと思います。 

  ・これからも地域密着型の番組になる様期待しています。 

  ・これからも番組を続けてほしい。 

 

事務局：以上、各委員の皆様から番組に対する貴重なご意見、ご感想、ご 

要望を頂きました。 

 ①受け継がれるだんじり唄～市小学校～については、新型コロナウィルス感

染症の影響で発表の機会がないなか、本放送による発表を希望されたことで番

組を制作することができました。今回のように取材にご協力を頂いて、他の地

域において児童・生徒が伝統芸能等に取り組む模様を映した番組を制作したい

と考えております。 

②みんなでやろう!いきいき百歳体操及び④知っ得!ええ農情報～たまねぎ

の生育状況と病害虫対策～については、ご指摘がありました光の反射で見づら

い、音が聞き取りづらいことについては、ご高齢の方にも常に見やすく、聞き

取りやすく、わかりやすい番組づくりを行います。 

以上、本議事録をもってご報告させていただきます。 

 

 

 

 

 

 


